

■ Microcréditos y capital semilla

## Cali destinará \$21 mil millones para generar oportunidades



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 21 de Junio, 2024

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, anunció durante la celebración de los 10 años de los Centros de Desarrollo Empresarial Prospera, organizados por la Cámara de Comercio local.

En su intervención, el mandatario reveló la asignación de \$21 mil millones para el Fondo de Oportunidades destinado a apoyar a micro, pequeños y medianos empresarios en la ciudad.

Este fondo ofrecerá acceso a microcréditos y capital semilla, con el objetivo de fortalecer el tejido empresarial y promover el crecimiento económico local.

Además, para el segundo semestre del año, se tiene previsto destinar más de \$5 mil millones adicionales del fondo, enfocados en impulsar sectores clave como los negocios verdes y la transformación digital.

Estas iniciativas no solo buscan generar empleo y dinamizar la economía, sino también promover la formalización de las empresas, mejorando así el entorno empresarial en Cali.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Peligro en cajeros: autoridades advierten sobre 'cambiazos' en época de prima](#)



[Tiroteo en caravana fúnebre en Cali deja un herido y un capturado](#)



[Anuncian ajustes del predial entre el 30% y 200%](#)



[América de Cali jugará de local en Pereira, conozca la razón](#)



## Acuerdo estratégico

También, durante el evento se formalizó un acuerdo estratégico entre la Alcaldía de Cali, las alcaldías de municipios cercanos, la Gobernación del Valle del Cauca, el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe, CAF, y la Cámara de Comercio de Cali.

Este tiene como objetivo colaborar estrechamente para fortalecer el ecosistema empresarial regional, proporcionando un apoyo integral a las PYMES y fomentando su crecimiento sostenido.

Las palabras del alcalde Alejandro Eder fueron claras y enfatizaron la importancia de la colaboración entre diversas entidades públicas y privadas para maximizar el impacto de los recursos destinados al desarrollo empresarial.

Según sus declaraciones, se espera que esta articulación no solo potencie el alcance de los programas existentes, sino que también genere nuevas oportunidades para emprendedores y empresarios locales.

El anuncio del alcalde generó expectativas en la comunidad empresarial de Cali.

Se espera que en las próximas semanas se publiquen los detalles específicos sobre cómo los interesados podrán acceder a los beneficios del fondo.

Esto incluirá información detallada sobre los requisitos y los procesos de solicitud, asegurando así que los recursos se distribuyan de manera equitativa y eficiente entre aquellos que más lo necesiten.

El enfoque en los negocios verdes y la transformación digital responde a las demandas actuales del mercado y a los desafíos ambientales y tecnológicos que enfrentan las empresas.

Estas áreas no solo representan oportunidades de crecimiento económico, sino también una manera de promover prácticas empresariales sostenibles y responsables con el medio ambiente en la región.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** 

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---